

Smartpholie

A l'usine, dans la salle de pause,
Il s'est passé quelque chose.
Un homme a croqué son smartphone
Sans que cela n'étonne personne.

Il a pianoté sur son jambon-beurre
En y mettant vraiment tout son cœur.
Il me semblait qu'il y avait erreur
Alors j'ai bien vite appelé le docteur.

Le praticien s'est à peine étonné
En observant le comportement conditionné
De cet abonné totalement abandonné,
A la lisière d'un monde devenu siphonné.

Prenant un air bien renfrogné,
Il a proclamé ou plutôt grogné :
« Je ne peux efficacement vous soigner,
Que si vous acceptez de vous en éloigner »

Il a jeté son aliénant smartphone
Dans une rivière nourrie par l'automne.
Il regarde, et de nouveau il chantonne
Il regarde, et de nouveau il s'étonne.

Quelle est donc cette étrange chose
Dressant entre les gens des portes closes.
Nombre d'entre eux frisent l'overdose
En ne prenant pas garde à la sclérose.